

Todos están invitados a
LA JUNTA PUBLICA INFORMACIONAL
Proyecto Estatal No. 0301-0512

Stamford Transportation Center (STC) Master Plan
[Stamford, Connecticut]

Residentes, viajeros, dueños de negocios y otros individuos interesados se invitan para aprovechar de esta oportunidad de conocer y discutir sobre la propuesta de proyecto

El propósito de este proyecto es realizar una evaluación integral del complejo STC existente y proporcionar recomendaciones y mejoras conceptuales que conducirán a un mejor acceso y un mayor uso del transporte público. El objetivo es desarrollar un plan maestro que brinde una nueva visión para el STC, transformando el complejo en el mejor proyecto de su clase.

Por favor únete con nosotros Lunes 7 de Marzo, 2022

La junta será transmitida en vivo por - Microsoft Teams Live Event y YouTube Live

La presentación formal comenzará a las 7:00 p.m.

La sesión de preguntas y respuestas (Q&A) seguirá inmediatamente a la presentación.

Las instrucciones sobre cómo acceder a la reunión y cómo hacer comentarios o preguntas se pueden encontrar en el sitio web del proyecto: <https://www.STCMasterPlan.com>

La reunión informativa pública se lleva a cabo para brindarle al público y la comunidad la oportunidad de dejar comentarios o hacer preguntas sobre el proyecto propuesto. Las personas con acceso limitado al internet pueden solicitar que se les envíe por correo la información del proyecto comunicándose con Daniel Baker por correo electrónico a Daniel.Baker@ct.gov o por teléfono al 860-308-6211 (permítale una semana para el procesamiento y entrega de la información sobre el proyecto).

Las personas con acceso limitado al internet pueden escuchar la reunión llamando al número gratuito 1-888-566-5916 e ingresando el Código de participante cuando se le solicite: 9977843. Las personas con discapacidades auditivas o del hablar pueden marcar 711 para Servicios de retransmisión de telecomunicaciones (TRS). El evento de MS Teams en vivo ofrece subtítulos para personas con discapacidad auditiva y opciones de traducción para aquellos que no hablan inglés. Una grabación de la presentación formal se publicará en YouTube después del evento y subtítulos (incluyendo subtítulos en otros idiomas) serán disponibles en ese momento. La grabación también será disponible en la lista de juntas públicas virtuales del Departamento de Transporte (DOT) aquí:

<https://portal.ct.gov/dot/general/CTDOT-VPIM-Library>

Durante la sesión de preguntas y respuestas (Q&A) y durante el período de comentarios de 14 días que sigue a la reunión, las personas pueden dejar una pregunta o comentario por correo electrónico (preferido) a STCMasterPlan@ct.gov. Las personas también pueden dejar una pregunta o un comentario en el correo de voz llamando al (860) 944-1111. Por favor, haga referencia al proyecto en su correo de voz. Se puede solicitar asistencia de idioma comunicándose con la línea telefónica de asistencia de idiomas del Departamento (860) 594-2109. Las solicitudes de idioma deben hacerse por lo menos 5 días hábiles antes de la reunión. La asistencia con idioma se brinda sin costo al público y se harán esfuerzos para responder a las solicitudes de asistencia.